



- 14.70 km Facile ★
- 1h30 à VTT
- 3h30 à pied

La ligne de démarcation

TERCE

Le musée propose un parcours illustré de vitrines et panneaux retraçant le déroulement de la Seconde Guerre mondiale dans la Vienne. Outre une volonté pédagogique et un objectif de transmission de la mémoire, le musée honore les résistants, déportés et victimes de guerre de la Vienne.



Le musée : « La Vienne dans la 2^{ème} guerre mondiale »

Les carrières rythment la vie de Tercé depuis deux siècles. La société « Carrières de la Vienne » exploite la pierre de Tercé à la carrière du Cherpre (sa pierre a servi à la restauration de la cathédrale de Nevers). Au rond-point de la Gaballe (RD18), 7 tables de lectures, surplombant la carrière de Normandoux, retracent l'évolution de l'extraction de la pierre depuis 1854.



La carrière de Normandoux



La guérite

La ligne de démarcation, imposée par les Allemands dès le 22 juin 1940, partage la France en une zone occupée (Z.O) et une zone non occupée (Z.N.O) sur 1 200 km, traversant 13 départements dont la Vienne sur 80 km et 18 communes dont Tercé.

Malgré son étroite surveillance, des réseaux de passeurs se créent pour permettre les passages clandestins.



